
 

第５７回理事会 
日  時  ２０２５年 ３月１５日（土）午後２時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２３名   欠席  ６名    計 ２３／２９ 

 

決定事項 

（１）２０２５年度（令和７年度）行事予定について 

（２）２０２５年度（令和７年度）競技会要項について 

（３）２０２５年度（令和７年度）予算について 

 

議事内容 

 

１  開会 午後２時３０分 

２  定数確認（木内専務理事） 

定数２９  出席 ２３名   欠席 ６名   計 ２３／２９ 

定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（岩本副会長） 

（要旨）年度末のお忙しい中出席をいただき感謝する。トラックシーズンの開幕も近づいてい

る。競技場の改修工事も予定通り進んでおり、４月からの競技会に間に合うようである。また、

９月には東京で世界選手権が開催される。千葉県関係者が一人でも多く出場できるよう、千葉

陸上競技協会でも全力でサポートしていきたい。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、高津副会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（高津副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）２０２５年度（令和７年度）行事予定、並びに（２）２０２５年度（令和７年度）競技

会要項について 

議長から議事（１）２０２５年度（令和７年度）行事予定について市東総務委員長に、並び 

に（２）２０２５年度（令和７年度）競技会要項について伊藤競技運営委員長に説明するよう

指示があった。 

まず、市東総務委員長から別紙資料に基づき説明があった。提案は別添資料のとおりである。 

※別添資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。提案は別添資料のとおりで

ある。 



※別添資料参照 

特に質問意見等なく、採決の結果、総務委員長並びに競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（３）２０２５（令和７）年度予算について 

議長から議事（３）２０２５年度（令和７年度）予算について市東財務部長に説明するよう 

指示があった。 

それを受け、市東財務部長が事務局を指名し事務局から説明があった。提案は別添資料のと 

おりである。あわせて関東選手権大会収支決算報告があった。報告は別紙のとおりである。 

※別紙資料参照 

採決の結果、事務局提案のとおり決定した。 

 

７ 報告事項 

（１） 令和７～１０年度評議員及び令和７、８年度理事候補者について 

木内理事より以下の報告があった。  

・加入団体代表者会議より次のとおり評議員７名と理事１６名の推薦があった。 

 〔評議員〕 

  １．千葉中央地区     宮野篤（轟アスレチックス・コミット） 

  ２．東葛飾南部地区    萩原明博（浦安市陸上競技協会） 

  ３．東葛飾北部地区    中村匡志（柏市陸上競技協会） 

  ４．印旛地区       大矢知良（成田市陸上競技協会） 

  ５．香取、海匝、山武、長生、夷隅地区  髙山雄司（銚子市陸上競技協会） 

  ６．市原、君津、安房地区 吉川雅臣（富津市陸上競技協会） 

  ７．広域地区       藤原直紀（高体連クラブ） 

 〔理事〕 

１． 千葉中央地区     桐原公夫（千葉市陸上競技協会） 

             滝田勝久（習志野市陸上競技会）  

２． 東葛飾南部地区    本田博行（船橋市陸上競技会） 

           水野茂（市川市陸上競技協会） 

３． 東葛飾北部地区    畠中京子（我孫子市陸上競技協会） 

４． 印旛地区       勝又美代志（印旛陸上競技クラブ） 

           新村浩章（総北陸友会） 

５． 香取、海匝、山武、長生、夷隅地区  石毛克身（東庄町陸上競技協会） 

           奥田義彦（茂原市陸上競技協会） 

６． 市原、君津、安房地区 松本克彦（市原市陸上競技協会） 

           間宮弘雄（南房総鋸南陸友会） 

７． 広域地区       岡野寛（リーダースクラブ） 

           佐藤道弘（早稲田クラブ千葉） 

           鈴木小枝子（ベルランニングクラブ） 

           香取憲吾（陸桜会千葉） 

           松本剛史（順大 OB・OGクラブ） 

 



 

（２）関東陸上競技協会理事会 

木内理事より以下の報告があった。 

・新年度行事予定について 

・日本陸連功労賞者推薦について 

 

（３）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より以下の報告があった。 

・事務局規定の一部改訂について 

・事業内容の再編成 

・令和７年度事業計画について 

・令和７年度予算案について 

・令和６年度スポーツ団体ガバナンスコードの遵守状況の公表内容について 

※配付資料、回覧資料参照 

 

（４）全国都道府県対抗男女駅伝競走大会 

木内専務理事より以下の報告があった。 

・女子については１区、アンカーの頑張りがあり４位入賞を果たした。 

・男子については、高校生とアンカーの頑張りもあり、千葉県過去最高順位の２位入賞を果

たした。 

・次年度は男女アベック優勝を狙いたい。 

 

（５）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・各栄賞候補者の推薦について 

・新年度登録について 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・２０２４競技大会事業報告について 

・上級審判申請結果について 

・審判講習会、B級審判講習会について 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・国民スポーツ大会への対応、選抜合宿、中学生、強化女子 

・コーチ資格の取得について 

④施設用器具委員会大竹委員長欠席のため、木内専務理事から以下の報告があった。 

・競技場検定について（県総合第１陸上競技場１種、佐倉４種、船橋２種） 

・WRk申請大会等、投擲用具一覧 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・大学生の地方陸協登録協力および日本陸連登録について 

・世界選手権の関係により競技会日程が前倒し 

・１０月３日関東大学女子駅伝の開催について 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 



・全国高校駅伝結果 

（男子八千代松陰４位、西武台千葉１７位、女子市立船橋１３位、成田２３位） 

・２０２５年度行事予定大会要項について 

・令和９年関東ブロック予選開催予定 

※別紙資料参照 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・全国中学校駅伝結果（我孫子２位、女子小見川１９位） 

・２０２５年度行事予定大会要項について 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・マスターズ記録会、選手権大会要項および実施時期について 

 

（５）その他 

 特になし 

 

７ その他 

特になし 

 

８ 閉会 

午後３時５６分  


